

商工会主催・講演会のご案内 楽しかった運動会

どなたでもどうぞ！

4. 13総選挙後の韓国情勢 —セヌリ党惨敗から見る今後の展望—

- ◇日 時： 6月4日(土)午後3時～
- ◇場 所： 本部会館3階
- ◇会 費： 無料
- ◇講 師： 康宗憲先生

4月13日に行われた韓国総選挙。与党セヌリ党はなぜ大敗を喫したのか？今、朝鮮半島を取り巻く情勢がめまぐるしく変化している中、活かすべき視点と希望は何か。日本のマスコミでは語られない情報です。

商工会主催の講演会ですが、どなたでも参加できます。奮ってご参加下さい。

講師の康先生は韓国での大学生の時、「北朝鮮のスパイ」の冤罪をかけられ国家保安法で逮捕、死刑が確定。その後無期懲役に減刑され88年に仮釈放。89年に日本に戻った後も裁判を続け2013年にソウル高裁で無罪判決、15年に大法院で無罪確定。現在大阪大学などで非常勤講師を勤める。

21日にウリハッキョの運動会が行われました。28度の真夏日との天気予報ははずれてそんなに暑くもなく、かといって雨が降るわけでもない運動会にはちょうどいい天気に恵まれました。

学生数が減ってしまったのでどうなる事かとみんなが心配していましたが、ウリハッキョの運動会らしく来場者みんなが参加してみんなで盛り上げるアットホームな運動会でした。

昼食はオモニ会が準備した焼肉を囲んで楽しいひと時を過ごしました。ハルモニたちが用意した焼きそばコーナーやかき氷、輪投げゲームも大好評でした。ウリハッキョはウリ福島のトンポ達で守っていかなければ…と思わせてくれた心温まる運動会でした。運動会のために力を注いだ学生たち、ソンセンニンたち、学父母、トンポの皆さん！お疲れ様でした！

青商会パチンコセミナー、大好評！

19日に福島県青商会が主催する「パチンコセミナー」が開催され、ここに定員を大幅に上回る81名が参加しました。同胞企業家たちに直接役立てることを目的に催されたセミナーは回を重ねるごとに好評を博しています。青商会では今後夏に向けて様々なイベントを企画して県内のセセデトンポたちの交流を図っていくそうです。

韓紙工芸教室のご案内

ニヨメン中通支部が主催する手芸教室です。今回は韓紙でメガネケースを作ります。初心者でも大丈夫です。希望される方は6月5日までに身近なニヨメン役員に声をかけて下さい。参加費は材料費と先生の交通費で2,000円です。

6月11日(土)午後1時～(所要時間3時間ぐらい)
 本部会館にて

エルファテレビ今週のおすすめ

全国各地で学校創立70周年を迎える今年、4月3日に行われた東京第2初級学校の祝賀行事がエルファテレビで紹介されています。東京の中でも比較的小規模校で福島ハッキョに似た雰囲気です。

今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

16日(月)	0.116
17日(火)	0.110
18日(水)	0.108
19日(木)	0.114
20日(金)	0.105
21日(土)	0.106
22日(日)	0.110

25	26	27	28	29	30	31
水	木	金	土	日	月	火
総聯結成61周年 バレーボール サークル			児童教室 朝大創立60周年 行事	朝大60周年祝 祭		